
Requerimento nº 311/09
 
 
 
23 de novembro de 2009
 
CÉLIO FRANCISCO DINIZ 

 
 
 
REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO A APLICAÇÃO DA VERBA ARRECADADA COM 
A TAXA DE EMBARQUE DO TERMINAL RODOVIÁRIO 
DE ASSIS NO PERÍODO DE 2008 E 2009
 
 
Considerando que na Sessão do dia 24 de agosto 

do corrente ano, apresentamos o Requerimento nº 227/09, que “requer informações 
do Poder Executivo com relação a Taxa de Embarque do Terminal Rodoviário de 
Assis”;

 
Considerando, finalmente, que a Municipalidade, 

através do Ofício Gab nº 521/2009, datado do dia 18 de setembro do corrente ano, 
respondeu ao referido Requerimento, mas sem detalhar a aplicação da referida 
verba;

 
À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, 
DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, 
após consulta a Administração do Terminal Rodoviário de Assis, o que segue:
 

- Informar, de forma detalhada, onde foram 
aplicadas as verbas arrecadadas com a Taxa de 
Embarque do Terminal Rodoviário de Assis no 
período de 2008 e 2009.

SALA DAS SESSÕES, em 23 de novembro de 2009.

 
 
 
CÉLIO FRANCISCO DINIZ

                   Vereador – PTB
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